

Bonjour à tous,

Je suis Valentine Ribaucourt (élève en rhéto en 2013-2014). Certains d'entre vous ont pu assister à la séance d'information de l'ONG Défi Belgique Afrique ce 30 septembre 2014. Je suis partie avec DBA l'été passé au BURKINA FASO (Afrique de l'Ouest).



Là-bas, j'ai pu constater les inégalités criantes entre le Nord et le Sud de la terre. Même si j'avais suivi une formation de quelques week-ends, on ne peut que se sentir révolté par ce fossé qui sépare le Nord et le Sud. Cette expérience m'a permis de voir la vie autrement. Nous avons pu nous immerger dans le quotidien des correspondants burkinabés et surtout, nous avons pu contribuer à un geste concret : nous avons planté 15 500 arbres ! Ce projet a nécessité beaucoup d'efforts et de sueur mais nous sommes très fiers d'avoir pris part à l'amélioration des conditions de vie des habitants d'un village.

Tout au long de l'année, nous avons récolté de l'argent afin de faire construire un micro-barrage dans le village de Moka au Burkina. Nous avons pu voir de nos propres yeux le résultat. C'était impressionnant !



Bien plus qu'une rencontre, nous avons pu tisser des liens très forts avec les différentes personnes du projet.

Ça fut trois semaines de bonheur à l'état pur !



Chaque expérience est unique mais je pense que chaque personne ressort grandie et impressionnée par la richesse du continent africain !

Si tu as entre 15 et 16 ans, que tu veux changer le monde à ton échelle et à ta manière, n'hésite pas à t'inscrire à ce projet. Pour plus d'infos : www.ongdba.org



Valentine